

Escuela Normal de Educación Preescolar

Alumna: Alexa Neftali Ramirez Ruiz

Docente: Manuel Federico Rodriguez Aguilar

Expresión y Apreciación Artística: Ritmos, Cantos y  
Juegos

1A



## Proposito

Determine la importancia de las manifestaciones artisticas mediante actividades investigativas y experienciales de los lenguajes , de la musica y la danza en los cantos ,ritmos y juegos , en congruencia al programa vigente de educación preescolar, a traves de un analisis reflexivo e interdisciplinario que posibilite situarse como objetos pensantes ;de esta forma alcanzar una postura critica frente a la diversidad intercultural y sus lenguajes

## Contenidos

Los contenidos a desarrollar en esta unidad de aprendizaje 1 ,representan la enseñanza mediante la atribución de significados que caracteriza al aprendizaje significativo;siendo los siguientes:

- Valoracion de la expresión y apreciación artisticas en el desarrollo integral del niño
- Pensamiento creativo
- \*\*Capacidad creativa
- \*\*Estrategias de aprendizaje que fomentan la creatividad en el niño y las niñas
- La expresión y la apreciación artistica y su manifestación en el programa de Educación Preescolar

# Mi acercamiento a las artes

Cuando era pequeña desde ese entonces en mi casa me inculcaron los artes, desde que jugaba con mi mamá a hacer figuras de plastilina, y cuando entre al kinder ahí hubo más acercamientos, como cuando nos pidieron hacer un cartelón con información de nosotros, coloreado y decorado lo tanto que se pudiese, cuando participaba en los bailes junto con mi mamá o cuando me tocaba distrarme de acuerdo a lo que se festejara, también cuando junto a una amiga hacíamos coreografías para los 10 de Mayo o para el Día del Padre. En la primaria, cuando tocaba presentar algún poema frente toda la escuela, cuando me encargaban maquetas ahí era cuando yo explotaba mi creatividad.

¿Qué tipos de movimientos culturales o de arte hay en Saltillo o áreas conurbadas?

Museo el giroscopio

Este es un espacio para niños de todas las edades, en el que puedan encontrar como la ciencia y la tecnología influyen en su vida cotidiana.

Artesanías

En Saltillo se elaboran los famosos sarapes, las cobijas, los artículos de piel y cepillos de lechuguilla.

El significado del serape armenio lo vocado no hubiere talan pepor... que hace referencia a una montía gruesa y acolchonada, su belleza estriba en el impacto que produce con sus dibujos geométricos y vistosos ramos de colores que crean un efecto en tercera dimensión.

### Gastronomía

Son tradicionales los tortillos de harina, la fritada de cabrito al pastor asado y salseado, los chilaquiles, el asado de puerco, los tamales, las empanadas y los quisados preparados con chile guajillo, cascabel y pasilla.

### Catedral de Santiago

En la arquitectura de su esqueleto principal coexisten los estilos barroco y neoclásico, en el portón es perceptible el escudo del papado esculpido en madera.

### Templo de San Esteban

De gran valor histórico, simboliza el punto de encuentro entre la villa española de Saltillo y el pueblo de San Esteban de la Nueva Tlaxcala.

### Plaza de Armas

En esta plaza y calles colindantes se reúnen esplendidos edificios virreinales y centros culturales como la Catedral de Santiago.

### Alameda Zaragoza

Es el parque urbano ecológico más relevante de la ciudad, donde se encuentra la Biblioteca Pública.

### Palacio de Gobierno

### Instituto Coahuilense de Cultura

### Centro Cultural Vito Alessio

### Teatro Fernando Soler

### Museo de los Aves

### Museo del Desierto